Betreff - Antrag

Münchner vor Motorenlärm schützen

Antrag zum Themengebiet Verkehr

In vielen Städten wurde der Einsatz von Lärmradars im Straßenverkehr beschlossen. Laut Untersuchungen in Paris kann ein einziges lärmendes Fahrzeug Nachts bis zu 10.000 Menschen aufwecken.

Es soll überprüft werden, ob auch in München Lärmradar eingesetzt werden kann, um die Gesundheit der Einwohner zu schützen.

Raum für Vermerke des Direktoriums	
ohne Gegenstimme angenommen	mit Mehrheit angenommen
ohne Gegenstimme abgelehnt	mit Mehrheit abgelehnt